



*Wir danken dir,
du warst unser Leben,
erfülltest die Tage mit deinem Sein.
Wir gingen zusammen durch Sonne und Regen
und niemals ging einer so ganz allein.*

Walter Stubenböck

* 3.5.1940 † 2.10.2019

Es ist schwer einen geliebten Menschen zu verlieren, aber es ist tröstend zu erfahren, wie viel Liebe, Freundschaft und Wertschätzung ihm entgegenbracht wurde.

Besonders danken möchten wir

- Herrn Pfarrer Herbert Traxl für die feierliche Gestaltung des Begräbnisgottesdienstes, den Ministranten und dem Mesner
- der Oberländer Sängerrunde für die schöne musikalische Umrahmung
- der Abordnung der Schützenkompanie Zams und den Bläsern der Musikkapellen Zams und Landeck
- unserem langjährigen Nachbarn und Freund Otmar für das Vorbeten des Seelenrosenkranzes
- der Seelsorgerin Sr. M. Lydia für die würdevolle Begleitung bei der Verabschiedung und das Lesen der Fürbitte
- unserem Nachbarn Toni für das Mitwirken bei den Fürbitten
- unserer gesamten Nachbarschaft für ihr „Dasein“
- dem gesamten Pflege- und Ärzteteam der Intensivstation Med I im Krankenhaus Zams
- dem Notarzt und dem Rettungsteam
- Dr. Mair Ingrid, Dr. Richard Schönherr, Dr. Ciardi, Dr. Markus Singer, Dr. Elisabeth Dosch, Dr. Thomas Pichler, Dr. Hubert Eigl mit ihren Teams sowie Dr. Hans Robert Schönherr mit DGKP Ewa für die langjährige Betreuung
- der Bestattung Dellemann für die wertvolle Unterstützung
- für die zahlreichen Blumen-, Kerzen-, Messespenden und Einträge im Internet
- allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die so zahlreich ihre Anteilnahme, mündlich oder schriftlich, zum Ausdruck gebracht haben, mit uns gebetet haben und mit uns den letzten Weg gegangen sind.

Zams, im Oktober 2019

Agnes
Christine, Sabine, Kathrin, Markus
mit Familien